

Fachschaftsprotokoll vom 2023-11-03

Protokollmensch: gunterholzer

Liste von Teilnehmenden: jbasner, aseltmann, agausselmann, hheile, mwiebusch, nschmitz, aklapper, hfeldmann, jmatzert, fkayata, jluzay, lbax, lwischnewski, fweinekoetter

Briefkasten (digital/offline)

- keine physische Post

Emails

Rektorin

* Rektorin-TaF * Donnerstag, 23. November, 16 Uhr c.t., in H6 * Im Anschluss gibt es Essen *
Teilnehmende

- fweinekoetter
- gunterholzer
- jbaasner

Flunkyballturnier aller Fachschaften

* Mittwoch, 22. November, 18 Uhr, soziales Feld

- Treffen um 17:30 im AuRa

* Getränke müssen selbst mitgebracht werden * Sollten eine solidere Leistung abliefern * Anmeldung macht fweinekoetter

MINT Sommer

* Hannah hat zurückgeschrieben * Wer hat noch nichts vom MINT Sommer bekommen?

fnordkollektiv

* Von Dorian beantwortet

TODOs

* Nix getan

Aktuelle Tops

Bericht vom letzten TaF (niklas)

- Studentisches Gesundheitsmanagement
 - Mental Health Kurse
 - Campus in Balance
- EH-Kurse für Studis nicht
 - SHKs können die aber machen
- 49€ Ticket
 - ASTA und ASTA OWL haben Verträge nicht gekündigt
 - Deutschlandticket macht das Ticket etwas hinfällig
 - Evtl. existiert 49€ Ticket im nächsten Jahr nicht mehr
 - Kompromiss: Preissteigerung wird ausgesetzt
 - Alle haben zu hohen Semesterbeitrag bezahlt
 - Im nächsten Semester reduzierter Beitrag
 - Hängt eigentlich alles an der Politik
- Zentrale Vervielfältigungsstelle
 - Wird geschlossen
 - Macht zu viele Verluste
 - Fachschaften finden das uncool
 - ASTA ist dran
- Reiskostenverordnung
 - Übergangsfrist ist wirklich, wirklich vorbei!
 - Beiträge die Kosten überschreiten müssen 8 Wochen vorher angemeldet werden
- Uniinternes Angebot umstrukturieren („Ersti-Tage“)
 - Wird in der TechFak bisher (noch) nicht gemacht
 - Idee: Nicht mehr als Vorträge, sondern eher als Messe (in der Uni-Halle)
 - Frage: Auch politische Gruppen einladen? → Eher keine einladen
 - Es soll sich eine Arbeitsgruppe finden
 - Campus in Balance könnte das übernehmen
- Auflösung Gleichstellungs-Prorektorat
 - Weniger Prorektor*innen
 - Frage von Medizin:: „Ist das nur eine Person?“
 - ja!
 - Soll beim nächsten Rektorin-TAF angesprochen werden
- FaF
 - Einladung ist schon da
- Retrospektive Awareness-Workshops
 - Feedback wurde gegeben
 - Wenig Reflektion
- PaF
 - Chemie:

- Awareness-Thema!
 - Wagenrennen: uncool!
 - Prof hat das mitgekriegt, weil auf dessen Gang
 - Feuerlöscher abmontiert
 - Wände sind jetzt dreckig
 - FS-Schild fast von der Decke gerissen
 - WiWi
 - Fakultät will Anzeige erstatten (gegen unbekannt)
 - Biochemie
 - Deren Schild war bei uns
 - Wollten aber eigentlich nicht mitmachen
 - Bio-FS-Mitglied wurde am Verlassen unserer Fachschaft gehindert
 - Wurde durch die Uni gejagt
 - Wurde von Mathe-FS dann aufgelöst
 - Kaputter Pulli
 - Blaue Flecken
 - Schürfwunden
 - Lösung des Themas:
 - Kaputter Pulli muss ersetzt werden
 - Beteiligte Personen sollen sich melden
 - Biologen
 - Eine Person Richtung KH
 - Grüne Tafel nicht abschrauben!
 - Nicht an Rollstühlen ruckeln wenn Leute draufstehen
 - Wunsch dass es ruhiger ablaufen soll
 - Mathe
 - hat unser Schild
 - Mediziner
 - Möchten gerne eingeladen werden (sind nicht am FS-Verteiler)
 - Wurde vor deren Tür gekotzt
 - Können jetzt nicht mehr die Gebäude von außen aufsperrern
 - **Fazit:**
 - Bielefelder Konvention wird zerstört
 - Beschränkung auf das Maskottchen-Klauen
 - Keine Werkzeuge!
 - Grundsätzlich ist das Klauen aber ganz okay und in aller Sinne
 - Thematik überarbeiten
 - Das Ganze früher planen
 - TechFak organisiert:
 - ein „Grillen“
 - mit Präsentation des Kodex
 - eine neue Absprache/Kodex/Rahmenwerk für die PaF (PRO PaF, PartyRahmenOrdnung)
 - Arbeitsgruppe:
 - fweinekoetter
 - Adrian
 - nschmitz
 - gunterholzer
- Nächste TaF am 5.12.
 - Sonder-TaF vor den Rektor*in Schnittchen?
 - ja (Anglistik wird das machen)

Retrospektive StART-WE (niklas)

- Was lief gut, was ist verbesserungswürdig?
- Max: Erster Tag war hart
 - Vollmacht für Einkauf hat gefehlt
 - Wurde alles im Discounter eingekauft → war von den Kosten her okay
 - Bessere Kommunikation notwendig
 - Besser klarstellen, wer was machen muss (wenn Positionen gewechselt werden)
- Gut gelaufen:
 - Trocken-Bleiben hat gut geklappt
 - Kochen hat gut geklappt
- Verbesserungsvorschläge:
 - Mehrere Fahrer für einen Bulli
 - Bei Cambio schwer möglich, weil man das Ganze umbuchen muss
 - Benötigt auf jeden Fall eine zweite Person mit Cambio-Konto
 - Einkaufsliste sollte
 - vollständig sein
 - heruntergerechnet sein auf die Personen
 - kein „genug“ enthalten
 - Haupt-Orga Personen sollten als erstes vor Ort sein und nicht erst im Nachhinein ankommen
 - damit die Grundsatz-Regeln gleich allen verklickert werden können
 - sollen zumindest 1-2 Stunden früher da sein als die Teilnehmenden
 - Pool:
 - evtl. hätte es geholfen wenn wir die Regeln gleich vorab mitteilen
 - inkl. Androhung von xyz (z.B. Toiletten-Putzen)
 - Sauna:
 - Muss nächstes Mal von den Benutzer*innen bezahlt werden
 - Abrechnung evtl. als Austausch der Deutschen Mark gegen Euros → darf OVD übernehmen
 - Tuts, die Autofahren, sollten wirklich trocken sein am Tag der Rückfahrt
 - Planung von Küchendiensten sollte besser sein
 - Maschinengedruckte Tabelle
 - Tutorenschichten schon vor der Fahrt festlegen!
 - Besseres Nudel-Bolognese Verhältnis → mehr Nudeln!
 - Problem: Mengen wurden beim Einkauf noch spontan geändert
 - Einpacken von Resten sollte besser gemacht werden
 - Etwas mehr HotDogs
 - Response-Team
 - evtl. eigener Button
 - Ankündigung bei der Erstinformation
 - Falls Personen auf der Nase rumtanzen
 - Info darüber gesammelt an die Hauptverantwortung tragen
 - Kommunikation über MBTler
 - Soll nicht sein, dass die MBTler „nicht dazugehören“

Wahl des Response-Teams im WiSe 23/24 (niklas)

- Wahl ist seit 15 Minuten vorbei

- Wird ausgewertet

FS Ausflug? (mbaron)

- Überlegung: FS-Wochenende (FS-intern, ohne Stress)
- Mögliches Wochenende, 2. Dez. WE, 8.-10. Dezember
- Zwischen Weihnachten und Sylvester eher nicht, weil familiär stressig
- ASTA zahlt 70€ pro Person
- Alle müssen noch privat was zuschießen damit es klappt (50-100€)
- Jugendherberge möglich, aber man ist dort nicht alleine
- Eher eine Ferienunterkunft → mehr Ruhe und Aktivitäten direkt vor Ort möglich
- In der FS-Sitzung haben 15 Leute haben aufgezeigt die potentiell mitfahren würden
- fweinekoetter macht die Anmeldung beim ASTA

Andere Themen

Stand der Veranstaltungen & Termine im WiSe (niklas)

- Glühweinabende
 - Hauptorga: gunterholzer und fweinekötter
 - Stand: Noch nix
- LNdaPP&P
 - Hauptorga: hheile und mwiebusch
 - Stand: Noch nix
- Couch Coop
 - Hauptorga: jmatzat (Hilfe: mbaron)
 - Stand:
 - Fuck, wir haben noch keinen Raum
 - Deponia wird gezockt
 - Jasper schreibt die Mail dazu
 - Idee: Universell einsetzbares Plakat für den Couch Coop Abend erstellen?
 - Idee: Kleines Goodie für die Leute, die die Maus in der Hand haben
 - erstmal nicht weil zu teuer
 - Wenn dann nur Ritter-Sport oder Haribo (soll günstig sein)
- Pen&Paper-Abend
 - Hauptorga: rvoncollani und lwischnewski (Hilfe: mbaron)
 - Stand: Noch nix
- Karaoke (extern)
 - Hauptorga: fweinekötter
 - Stand:
 - Fuck, wir haben noch keinen Raum
 - fweinekoetter oranisiert

X-Mits

TfTD (Themen für Thomas & Dominik)

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2023-11-03?rev=1699023806>

Last update: **2023/11/03 15:03**

